
 
 
  Lodevole Municipio  
  6850 Mendrisio 

 
 

INTERROGAZIONE 
 

Rifacimento canalizzazioni e pavimentazione strade nucleo Besazio 
 

Signor Sindaco, Signori Municipali, 
 
verso la fine della legislatura, il Consiglio comunale di Besazio aveva votato diversi crediti 
straordinari per la realizzazione di opere prioritarie per le quali era stato ottenuto il 
benestare del Comune di Mendrisio (patto politico). Fra queste ce n’è una di particolare 
importanza e urgenza oggetto della presente interrogazione. 
 
Le canalizzazioni del nucleo di Besazio sono in uno stato precario, in alcuni tratti ci sono 
ancora mezzi tubi coperti di lastre di granito, che in caso di piogge particolarmente 
intense potrebbero anche non reggere. Assieme ad altri, abbiamo chiesto a più riprese 
all’ex municipio di Besazio che si attuasse un intervento risolutivo. 
 
La risposta era che prima bisognava fare il collettore di gronda, per realizzare il quale 
occorreva concordare col Cantone i lavori sulla strada cantonale. Queste opere sono 
finalmente state portate a termine lo scorso anno per cui da un punto di vista tecnico non 
ci sono più motivi per procrastinare l’inizio dei lavori. 
 
Nel frattempo: 
 
 nel 2009 veniva presentato il Progetto definitivo per le canalizzazioni, le condotte AP, la 

pavimentazione; 
 
 il 15.10.2012 il Consiglio comunale ha votato: 
 il MM-13/2012 Canalizzazioni  FR 1'113'000.- 
 il MM-14/2012 Condotte AP  FR   390'000.- 

  
 il 6.12.2012  il DT/SPAAS ha approvato il Progetto canalizzazioni 
 
 il 21.02.2013 il CC ha votato il MM-15/2012 Pavimentazione  FR   585'000.- 
 
 il 22.03.2013 è scaduto il  concorso per le Opere da impresario costruttore e le Opere da 

idraulico 
 
 il 29.03.2013 sono state deliberate le Opere da impresario costruttore e da idraulico 
 



 
Pur consapevoli delle difficoltà finanziarie della Città, ci facciamo portavoce della 
preoccupazione dei nostri concittadini i quali sperano vivamente che i lavori approvati 
non vengano ulteriormente rimandati, anche nell’interesse delle AIL che da anni 
attendono l’inizio dello scavo per poter “interrare” i propri cavi che ora  penzolano 
disordinatamente, e forse illegalmente, sopra le vie del nucleo, attaccati in modo 
provvisorio ai muri delle case. 
 
Vi chiediamo pertanto: 
 

1. è intenzione del Municipio dar seguito alle decisioni adottate dal Consiglio 
comunale di Besazio relative alla sistemazione del nucleo? 

 
2. in caso affermativo, quali sono i tempi previsti per l’inizio dei lavori, anche alla luce 

del fatto che le opere da impresario e idraulico sono già state deliberate? 
 
 
 
 
Ringraziando per l'attenzione, porgiamo distinti saluti. 
 
 
 
Grazia Bianchi e Daniele Stanga 
   
 
  Besazio, 5 agosto 2013 
 
 
 
 
 
 
 

 


